

PCR mantiene la calificación de “A-” con perspectiva ‘Estable’ a la Fortaleza Financiera Cooperativa de Ahorro y Crédito “Padre Julián Lorente”

Ciudad de Quito (septiembre 12, 2019): El Comité de Calificación de PCR acordó mantener la calificación “A-” con perspectiva estable a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Padre Julián Lorente Ltda.** La calificación considera el buen posicionamiento de la entidad en la zona sur del país y el adecuado acceso a sus mercados naturales de dinero. Se resaltan principalmente las políticas de colocación de la institución, lo que le ha permitido mantenerse con muy buenos niveles de morosidad y cobertura en el sistema de cooperativas. Además, se destacan los óptimos niveles de solvencia y liquidez, mismos que le permiten afrontar situaciones de stress de manera adecuada. La calificación se encuentra limitada por la contracción de los resultados operativos y la utilidad neta, lo que ha impactado de manera negativa en los indicadores de rentabilidad y eficiencia de la institución.

La **Cooperativa de Ahorro y Crédito Padre Julián Lorente Ltda.**, es una cooperativa financiera controlada por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria, nace en el año 1965, por un grupo de trabajadores del mercado sur de la ciudad de Loja, organizando una Cooperativa de Consumo y Mercadeo; Luego en el año 1970 debido a las necesidades de obtener más fondos para otorgar créditos, dicha cooperativa se transforma en Cooperativa de Ahorro y Crédito.

Estrategias corporativas

Los objetivos estratégicos que posee la entidad 2019-2021, se basan en cuatro aspectos, que se detallan a continuación:

- Mantener el desempeño financiero para alcanzar resultados satisfactorios.
- Mantener los resultados de negocios sobre la media de crecimiento de las cooperativas del segmento 2.
- Lograr el posicionamiento institucional dentro del mercado objetivo.
- Incrementar el nivel de fortalecimiento institucional
- Mejorar el desempeño del talento humano
- Mejorar la gestión y resultados de tecnología de la información.

Las operaciones de la Cooperativa se desarrollan solo en las provincias de Loja (56,05% de total cartera), Zamora Chinchipe (34,00% del total cartera) y el Oro (8,40% del total cartera) su matriz está ubicada en la ciudad de Loja y diez oficinas ubicadas en las provincias de Loja, Zamora Chinchipe y el Oro. Sus colocaciones se realizan principalmente en el segmento de consumo (60,44%), seguido de microempresa (24,73%), vivienda (14,21%) y comercial (0,59%).

Metodología

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Fortaleza Financiera (País)

Información de contacto:

Yoel Acosta
Analista de Riesgo
yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.